



6 Pièces

200 m²

Réf. C-2661

1 890 000 €

Colomars

Maison à vendre (06670)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

COLOMARS : Propriété composée d'une villa de plus 200 m² sur un terrain de 3200 m² avec piscine et jacuzzi et d'une dépendance de 100 m², située à 25 minutes de la place Masséna. En position dominante et offrant une vue panoramique sur les collines et la mer, magnifique villa néoprovençale construite en 2009. La propriété est composée d'une villa principale de 200 m² sur 2 niveaux, d'un sous-sol de 100 m² (grand garage, cave à vin), d'un appartement 2 pièces indépendant de 45 m² et d'une dépendance de 60 m². Exposée plein sud et offrant de nombreuses terrasses, une piscine chauffée avec son ...

COLOMARS: Property consisting of a villa of over 200 m² on land of 3200 m² with swimming pool and jacuzzi and an outbuilding of 100 m², located 25 minutes from Place Masséna. In a dominant position and offering a panoramic view of the hills and the sea, magnificent neo-Provençal villa built in 2009. The property is composed of a main villa of 200 m² on 2 levels, a basement of 100 m² (large garage , wine cellar), an independent 2-room apartment of 45 m² and an outbuilding of 60 m². Facing south and offering numerous terraces, a heated swimming pool with its pool house. Absolute calm and ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

